

2023-09-12

## Por impulso al turismo inclusivo Ayuntamiento recibe galardón internacional

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.emisornoticias.mx/por-impulso-al-turismo-inclusivo-ayuntamiento-recibe-galardon-internacional/>

El Ayuntamiento de la capital potosina recibió el Gran Premio Pasaporte Abierto de la Organización Mundial de Periodismo Turístico (OMPT), por el proyecto Sentir para Ver, con el que la Dirección de Turismo Municipal ofrece visitas guiadas por el Centro Histórico, con la orientación de personas ciegas.

El secretario de Bienestar Municipal, Martín Juárez Córdova indicó que Sentir para Ver es un proyecto que hace a las personas que participan en esta experiencia, sensibles a la ciudad que los rodea, lo que permite abrirse a nuevas propuestas que permitan mejorar a la sociedad.

La directora de Turismo Municipal, Claudia Peralta Antiga, destacó que por segundo año consecutivo la Organización Mundial de Periodismo Turístico hizo ganador de una presea al Ayuntamiento de San Luis Capital, ya que en 2022 se obtuvo el Premio como Destino Turístico Responsable.

En la ceremonia, el presidente fundador y secretario general de la Organización Mundial de Periodismo Turístico, Miguel Ledesma, también entregó estatuillas a otros dos proyectos potosinos que ganaron este premio: El suplemento "2 Horas", editado por el Periódico El Sol de San Luis, a quien se le otorgó el premio al "Medio Especializado en Turismo"; y el Premio Pasaporte Abierto a la mejor propuesta turística fue entregado a la empresa "San Luis en Bici" quienes a través de un recorrido por el Centro Histórico, van narrando a visitantes nacionales y extranjeros la historia potosina, y mostrando las bellezas arquitectónicas de la ciudad.

En el evento estuvieron presentes los diputados locales Liliana Guadalupe Flores Almazán y Edmundo Torrescano Medina; así como el legislador federal Xavier Azuara Zuñiga; además del Coordinador de la Alianza Empresarial de San Luis Potosí, Luis Gerardo Ortuño y el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Juan Manuel Pérez Herrera.